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Réattribution des concessions de barrages hydraulique
Question écrite n° 2849

Texte de la question

M. Jean-Luc Warsmann attire l'attention de Mme la ministre de la transition écologique, de l'énergie, du climat et
de la prévention des risques sur le différend entre la France et la Commission européenne concernant la
réattribution des concessions de barrages hydrauliques. Il semblerait que 38 barrages ont vu leur concession
s'achever et ne sont plus exploités faute d'accord avec la Commission européenne. Il semblerait également que
ce nombre pourrait monter à 61 à la fin 2025. M. le dépué souhaite savoir si ces chiffres sont exacts et connaître
la production annuelle ainsi perdue. Il souhaite connaître les initiatives que le Gouvernement compte prendre
afin qu'une solution soit trouvée le plus rapidement possible en permettant de conserver les rôles multiples de
ces barrages, la production d'électricité, la contribution à la stabilité du réseau électrique français, la régulation
des fleuves pour le refroidissement des centrales nucléaires ainsi que, si nécessaire, le respect des besoins de
l'agriculture.

Données clés

Auteur : M. Jean-Luc Warsmann
Circonscription : Ardennes (3e circonscription) - Libertés, Indépendants, Outre-mer et Territoires
Type de question : Question écrite
Numéro de la question : 2849
Rubrique : Énergie et carburants
Ministère interrogé : Transition écologique, énergie, climat et prévention des risques
Ministère attributaire :  Transition écologique, biodiversité, forêt, mer et pêche 

Date(s) clée(s)

Question publiée au JO le : , page 675717 décembre 2024

Page 1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/17/questions/QANR5L17QE2849
https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/deputes/PA2952
/dyn/statistiques/17/question/taux-reponse?ministere=PO855094
https://www2.assemblee-nationale.fr/static/17/questions/jo/jo_anq_202436.pdf

